Junge Talente aus aller Welt

Sommerkonzerte in Dürscheid bieten erneut ein hochkarätiges Programm

VON CLAUS BOELEN-THEILE

Dürscheider 6. Juli, bis Donnerstag, 10. Juli - ersten Dürscheider Konzertwerden junge Musiker aus den USA und Italien zu Gast sein. bereichert um Vorträge heimi- tin Kevin Vigneau und Kimberscher Künstler.

Stefan Barde, der musikalische Leiter, und Koordinator Willi Broich setzen darauf, dass die gewählte Mischung aus Neuer Geistlicher Musik über die Klassik bis zum Barock auf Zuspruch stößt. Wie in den Vorjahren finden die Sommerkonzerte in Kooperation mit dem Internationalen Klavierfestival in Lindlar statt, das noch bis 10. Juli dauert.

Uhr, es wird stets Einführungen in die Werke durch Stefan Reihe. Statt in einer Epoche zu Barde geben. Zur Pause sind verharren, gibt es Aus- und die Konzertbesucher eingela- Einblicke in musikalische Entden, zur Begegnung und zum wicklungen, oft über Jahrhun-Austausch ins der Kirche be- derte hinweg. Solistisch sind nachharte Pfarrheim zu kom- die heiden Konzerte am Diens- 🕡 www.klavierfestival-lindlar.de

men. Der Eintritt ist frei. Er- tag, 7. Juli, und am Mittwoch, DÜRSCHEID. Die vierte Staf- Deckung der Kosten. Professor der Sommerkonzerte Falko Steinbach, Initiator der Sankt Marien Kürten" in der Lindlarer Reihe, anerkannter Pfarrkirche Komponist und Musiker mit Sankt Nikolaus steht bevor. Für Lehrstuhl an der University of vier Abende - von Montag, New Mexico/USA, wird am abend erwartet. Mitbringen wird er aus Lindlar den Oboisly Fredenburgh, Viola.

Einblicke in musikalische Epochen

Steinbach wird eine Eigenkomposition vorstellen, ergänzt um Stücke von Georg Philipp Telemann, Franz Schubert und Carl Philipp Emanuel Bach, Dieses Miteinander des Jedes Konzert beginnt um 19 Ungleichzeitigen ist der rote Faden der kleinen Kürtener

wünscht ist eine Spende zur 8. Juli, besetzt. Gabriel Landstedt (USA). Stipendiat an der Universität von Falko Steinbach, und Siro Saracino (Italien). Professor für Klavier am staatlichen Konservatorium in Brescia/Italien, bringen Beethoven. Bach. Rachmanninoff. Schumann und andere mehr in Sankt Nikolaus zu Gehör.

> Zum Abschluss begleiten heimische Künstler die Musikreihe. Diesmal sind es die aus Russland stammende Sopranistin Elena Knapp (Kürten) und der Kammerchor Rhein-Berg, dirigiert von Stefan Barde. Neben Volker Hempflings (Jahrgang 1944) "Der Mond ist aufgegangen" stehen Mendelssohns "Frühlingsfeier" und Brahms' "Verlorene Jugend" auf dem Programm.

> Zur Konzertreihe gehören auch ein Familienkonzert am Dienstag, 7. Juli, um 16.30 Uhr. das Ute Faust und Holger Faust-Peters vorbereiten, und ein Seniorenkonzert am Mittwoch, 8. Juli, um 14.30 Uhr.



Pianist und Komponist Falko Steinbach spielte auch im vorigen Jahr in der Konzertreihe in Sankt Nikolaus Dürscheid. (Foto: Arlinghaus)